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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 6月 日
己亥年五月廿六

28 高邮22℃—34℃
多云转阴有雷阵雨，
东南风3-4级。
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本报讯（通讯员 厉小平）26
日，由国务院港澳办与香港特区政
府公务员事务局组织的北京大学
香港高级公务员研修班学员一行
24人，来我市参观考察水利枢纽、
新兴科创城市建设等。

考察团一行考察了菱塘回族乡
民生建设情况、菱塘外交特色小镇建
设规划、高邮湖防洪工程、高邮湖退

圩还湖工程等，菱塘回族乡、市水利
局相关负责人介绍了有关情况。

市外办相关负责人向考察团
详细介绍了高邮的历史文化和经
济社会发展情况。考察团一行表
示，高邮之行给他们留下了深刻印
象，特别是高邮市委市政府在民生
建设、环境保护、防洪治理等方面
做了大量卓有成效的工作。

香港高级公务员研修团来邮考察

本报讯（通讯员 陈虹 记者 翁
正倩）27日上午，扬州市重大办来
邮，对我市“三新”重大项目进行观
摩指导。市委常委、常务副市长赵
广华参加活动。

在邮期间，扬州市重大办一行
先后来到中英高性能钢缆项目、八
桥花卉产业基地项目、优尼斯5D智
能智造谷项目、晶樱3.5GW太阳能
硅片生产项目、港信液晶显示面板
用背光源器件项目现场，听取情况
介绍，进行现场指导。这五个项目
均为我市今年新开工项目，投资规
模都在亿元以上。

近年来，我市严格执行项目审

查“双把关”制度，杜绝“三高一低”以
及涉废、涉重、涉化等项目落户；严格
项目合同监管，督促乡镇、园区和投
资方切实履行项目开工、竣工、投资、
建设周期等合同条款；加大项目协
调力度，逐月召开重大项目问题、矛
盾会办会，确保项目高效推进。今
年1至5月份，我市通过扬州市认定
新开工项目共9个，完成年度目标任
务的56％；新竣工项目7个，完成年
度目标任务的39％；新达产项目12
个，完成年度目标任务的50％。全
市亿元以上重大项目完成投资
68.38亿元，完成年度目标任务的
63.91％。

扬州重大办观摩我市“三新”重大项目
本报讯（记者 桐菲）27日上

午，扬州市水污染防治联席会议
办公室主任、扬州市生态环境局
局长金春林来邮调研国省考核断
面水质达标工作。市长张利，市
委常委、市政府党组成员、市委统
战部部长杨文喜参加活动。

金春林一行先后查看了运东
船闸、北澄子河、一沟大桥等现
场。在随后召开的座谈会上，我
市汇报了三垛西大桥国考断面

水质达标工作情况，扬州市相关
部门通报了我市国省考断面达
标和沿线突出问题。

听取相关情况汇报后，金春林
指出，高邮市委市政府对水污染防
治、生态环境保护等工作重视程度
高、投入大、组织发动充分，为国省
考核断面达标工作作出了很大贡
献，取得了较好成绩。同时，他强
调，国省考核断面达标工作形势严
峻、任务艰巨、责任重大，高邮要坚

持目标不动摇，做到排查更彻底、方
案更明确、任务更细化、治理更坚
决、责任更压实；要倒排序时，围绕
目标和方案抓好落实。

张利表示，我市将进一步
提高政治站位，增强紧迫感，下
定决心，攻坚克难；围绕存在的
问题，迅速行动，一手抓应急、一
手抓治本，细排方案，靠实措施，
明确责任，挂图作战，力促早日
达标。

扬州调研我市国省考核断面水质达标工作

本报讯（记者 王莹）27 日上
午，我市举办第四期项目审批代
办帮办员培训班，来自全市各乡
镇园区和有关部门的 139 名代
办帮办员参加培训。市委常委、
常务副市长赵广华出席开班仪
式。

开班仪式上，赵广华要求，代

办帮办员要提高认识，改进不足，
不断增强主动性和责任感；要勤
学善思，补齐短板，不断提升业务
水平和能力；要更新观念学、强化
责任学、查找问题学，真正达到掌
握政策、明确思路，增强本领、推
动工作的目的；要着眼发展，聚力
创新，推动优质服务再靠前，坚持

业务学习再深入，坚持人才培养
再加强，不断推动工作再上新台
阶。

培训班上，省委党校教授倪
洪兰作专题讲座，市监局、科技
局、住建局、自然资源局等部门
分管负责人讲解了项目审批服
务相关业务知识。

项目审批代办帮办员培训班开班

本报讯（记者 子杼）记者从相
关部门获悉，第二届“邮驿路 运河
情”全国美术作品展（中国画）将
于7月5日至7月25日在高邮市
博物馆举行，届时全国各地的美
术“大咖”及美术爱好者将和高邮
广大市民共享这场顶级的“文化
盛宴”。

去年，中国美术家协会、高邮
市人民政府在邮联合举办了首届

“邮驿路 运河情”全国中国画作品
展，引起了全国各地画家们的广
泛关注和热情参与。大家纷纷
来邮收集创作素材，寻找创作灵
感，并创作出一大批反映高邮社
会发展、风土人情和自然风光的
绘画作品。去年中国美术家协
会共收到参评作品照片4280件，
经过层层甄选，最终评出204件
入选作品，其中入会资格作品52
件。此次画展成为高邮历史上规
模最大的一届画展。

首届“邮驿路 运河情”全国中
国画作品展在邮成功举办后，我
市与中国美协达成共识，将在高
邮连续举办五届“邮驿路 运河情”
全国中国画作品展,致力于将该
画展打造成富有高邮特色的文化
艺术品牌。第二届“邮驿路 运河
情”全国美术作品展去年10月底
向全国发出征稿通知后，共收到
应征作品6063件，今年4月9日
在北京中国文联会议中心完成初
评工作。经过8名评委25轮次现
场评选，在3名监委的现场监督
下，共评出入围作品423件；4月
24日，9位评委在我市汪曾祺学
校对入围的423件作品原件进行
复评，最终评出 217 件入选作
品。这些作品将在此次美展上展
出，其中有49件作品的作者还获
得了中国美术家协会入会资格。
第二届“邮驿路 运河情”全国美展
无论影响力还是社会关注度都较

第一届显著提高。
据悉，此次美展入选的 217

件作品中有7件出自我市书画家
之手，较第一届多两件，分别为龚
定煜的《盂城驿路图》，作品取材
于高邮明清运河故道场景；姜文
定的《河塘鸣翠》，去年他凭《红藕
香残》入选第一届“邮驿路 运河
情”全国中国画作品展，两届入选
作品均以“荷”为主题；周杏生的
《河之梦》，以运河为主题，以梦为
背景，整幅画色彩饱满，笔墨浓
重，如梦似幻；卞春香的《时代瑶
风》，以工笔淡彩见长的她首次尝
试重彩，并在绘画内容上大胆尝
试了几乎没有画过的人物题材
——瑶族青年；薛树松的《路》，由
三幅画错位拼接而成；姚晓露的
《故乡的底色》，原汁原味展现了
高邮的历史人文以及现代发展；
邹正春的《里下河风情》，是一副
满构图的装饰国画。

第二届“邮驿路 运河情”全国美展7月5日在邮开幕
入选217件作品中有7件高邮作品

本报讯（记者 孔令玲）27日上
午，我市组织召开恒丰银行银企对接
会，为银企合作搭建平台，帮助企业
解决融资难题。副市长李生参加活
动。

据了解，恒丰银行股份有限公
司是12家全国性股份制商业银行
之一。去年6月28日，恒丰银行扬
州分行辖内首家县域支行——恒
丰银行高邮支行正式开业。

银企对接会上，李生要求，我市

相关企业要重视和珍惜此次机会，
与恒丰银行积极对接、充分沟通。
同时，他希望恒丰银行充分发挥机
制灵活优势，不断创新产品和服务
模式，率先在高邮落地推行，努力实
现政银企三方多赢，推动我市经济
社会高质量发展。

市金融局、住建局负责人分别
汇报了我市企业融资基本情况和
建筑业发展情况。与会人员就银
企合作相关事宜进行了充分交流。

恒丰银行银企对接会昨举行

“一带一路”给我市
灯具产业带来了良好的发
展机遇。目前，我市已有
近 20 家道路照明灯具制
造企业的产品进入“一带
一路”沿线国家市场。市
税务局结合“跟展服务”经
验，将所有参与“一带一
路”以及有意向参与“一带
一路”的灯具企业全部纳
入重点服务对象，选调税
收业务骨干成立“一带一
路税收专家团队”，为相关
企业提供“一站式”专业指
导，使“走出去”的灯具企
业及时享受到税务部门的
精准服务和专业化辅导。
图为送桥税务分局到企业
进行现场服务辅导。

王林山摄

本报讯（记者 葛维祥）27日下
午，市委副书记、市长张利会见由
辽宁省丹东市振兴区区委副书记、
区长宁国军率领的考察团一行，双
方就开展合作进行座谈交流，并签
订友好合作框架协议，互赠纪念
品。市委常委、常务副市长赵广华
主持座谈会。市领导王学峰、王永
海、李生、李深红、苗永鹏参加有关
活动。

在邮期间，振兴区考察团参观
了开发区德润光电科技有限公司，
高邮镇卫星卷烟材料有限公司，高
新区规划馆、江苏豪纬交通集团、承
煦电气集团，菱塘民族文化宫，以及
市文化体育休闲公园和部分文旅项
目，重点交流了园区（管理）建设和
全域旅游等工作。

座谈会上，市长张利对振兴
区考察团的到来表示欢迎。他
说，振兴区在城市建设、产业发展、
旅游资源等方面与高邮既有相似
之处，也有互补之处，希望两地以
签订友好合作框架协议为契机，进
一步加深交流，推动更多实质性合
作，实现优势互补，共建共享，共
同发展。

宁国军畅谈了在邮考察感受。
他说，百闻不如一见，高邮改革开
放、生态环境、城乡建设、文化事业、
民生事业、经济建设等方面高质量
发展成果斐然，名副其实，给考察团
留下了深刻印象。他表示，高邮很
多发展经验和做法值得学习和借
鉴，希望两地进一步加强交流，深化
合作，增进友谊。

张利会见丹东市振兴区考察团一行
双方签订友好合作框架协议

市教育体育局：
欣闻我市今年高考成绩又创

新高、再续华章，全市本科上线
2959 人，上线率 85.6%。其中本
一上线 1283 人，比上年净增 112
人，特别是高分段人群取得喜人
突破，400分以上26人，比上年增
加21人；5人达超清华、北大线。
万人口本科上线率扬州县市第
一，一本超扬州奋进目标率扬州
市第一，400 分以上高分增幅扬
州市第一。各高中学校高考质量
全面提升，一本达线率全线飘红，
全部达超扬州市奋进目标，在办
人民满意教育、高品质教育的道
路上再次迈出坚实一步。

喜讯传来，全市振奋。在此，
市委、市政府代表全市人民向市
教育体育局、向全市广大教育工
作者，特别是高三一线的管理团
队、教师团队表示崇高的敬意，向
取得优秀成绩的莘莘学子表示热

烈的祝贺，向关心支持我市教育
事业发展的社会各界人士表示衷
心的感谢。

教书育人，功在当代，利在千
秋。近年来，高邮教育事业发展迅
猛，成绩斐然。这是我市不断深化
教育改革、改善办学条件、优化师
资力量的结果，是广大教育工作者
团结一心、积极创新、向着一流奋
进的结果，是无数学子孜孜以求、
奋力拼搏、刻苦努力的结果。

学无止境，教亦无止境。希望
全市教育系统以习近平新时代中
国特色社会主义思想和全国、全省
教育大会精神为指引，不忘初心、
牢记使命，解放思想，立足新起点，
拉高新标杆，开启新征程，为打造
教育强市、建设“强富美高”新高邮
作出新的更大的贡献。

中共高邮市委
高邮市人民政府
2019年6月28日
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